



成田ボリリン粉砕の公五六月 ASPPACC 粉砕の公五六月 斗争をストで決起せよ!

昨日より開始された中執事等で、現在市内は騒然としている。だがその内幕は如何なるものだろうか? 専理と反成のトリネ、反成の炎... 諸君をよびかかっている。誠に結構なスローダウンではあるが、一般的抽象的で一体全体何を目的として(現実的)な考え行動した方がいいのか何う明確ではないのだ。現在の斗争を放棄して、何かの苦境を築き、燃え尽かすものだ。我々全学連活動者会議は、全学連の五、六月斗争方針の下、諸君に市大に於ける斗争と下記のことへ提せよう。

1 明日、市学連統一行動

5、24の斗争は同志社大学では全学ストライキで斗わんとしている。だが市大ではどうだろうか? 立てて看板を他校へ出してはいるが、口には出していないのが現状であろう。止むを得ないだ。しかしそれも無理が過ぎることだ。彼等が、米軍道(こま)なる山を目的とする我々のみか、いからず、唯一全学連に提せよう我々のみか、いからず、他校へのストはパリイ会談を転換として明確になつたストナム反成斗争の手段として、一般人の野望、平和共存路線、と差別した真のストナム革命闘争への目撃と、日本人自身に曲えらうける攻めを粉砕する斗いとを精査した。プロレタリア的闘争の下で斗つていこうらである。そしてその内幕がある七の不安体には、けてのヨリの五、六月斗争の任務は、成田ボリリンを阻止、7月ASPPACCへアミア、前太子等、侵入試み粉砕のヨリである。

2 6、15、6、19 連続スト

の戒断をみちとれ!

6、15斗争は、戦前夜の最も戦斗的部隊であり、全学連と兄弟である反成青年委員会と総評青年部の活動は、大規模な斗争として斗わらねばならぬ。

スケジュール

- 24 市学連統一行動 (同志社全学スト)
- 6、6 全学連全関西統一行動 (京都)
- 13 全学連学生大会(提起)
- 15 全学連全関西統一行動 御堂筋突破(天王)
- 市大教養スト(提起)
- 19 全学連全国七スト(提起) 市大全学スト(提起)
- 20 中央権力攻撃斗争 (全学連)

んとしている。だがしかし、我々はこの斗いを、なる榊美智子さんが暴殺された日と位置づけなければならない。その歴史的背景の展望をもつた、権力獲得を内包した反帝勢力斗争として斗われねばならない。現在、統一会議系派の諸君は最初、「突破」という言葉をつかないから、「大行進」へと、そして公安例の裁判斗争へと転落してきている。榊さんの死を殺したのが彼らだという事を我々は今も忘れていない。そして4、26日隊反成ストを目標としたのも彼らだ。榊さんの死を足かけにし、六〇年安保全学連が枚打ちた議会主義的夜戦斗争と、未だノラノと綴けていけるアナクロニストとけおさらばしよう。この日の斗いを全学連としての歴史的背景の橋頭木とし、全学連反戦の部隊を機動隊を在任し御堂筋を制在しよう。はいか? この斗いを、19、全学スト、20、中央権力攻撃の大量動員へと昇めあげようではないか? 我々は、みちを保証する機関として、スト実行委員の形成と、13日の全学連学生大会開催を準備しよう。ある。全学連のクラスは、闘争を準備せよ。